



Clara Sabin *Lucy*

begann ihre musikalische Laufbahn mit fünf Jahren am Cello in der MS Friesach (E. Pa-gitsch). Mit 10 Jahren nahm sie zusätzlich Gesangsunterricht (Mag. A. Ertl-schweiger) an der MS Murau. Beide Fächer krönte sie mit ausgezeichneter Absolvierung der Abschlussprüfung. Wegen ihrer Begeisterung für das Singen führte sie ihr Weg ans Mozarteum Salzburg. In der Jugend konnte sie Erfahrungen bei unzähligen Auftritten im Bezirk und in Konzerten in Graz sammeln. Höhepunkte waren Rollen in den Musicals »The Legend of Simba and Scar« (Nala) und »Echt elend« (2014: Wirtin, 2021: Javert). Im Stadttheater Murau waren ihre letzten Auftritte in »Der fidele Bauer« (Frederike) und »MS Melody« (Maries Doppelgängerin). Seit dem Studium steht sie in Salzburg und Oberösterreich unter der Leitung von K. und A. Turnheim auf der Bühne. 2022 konnte sie beim Griessner Stadl mit der Volksoper Das Erbeben in Chili, in die Welt der neuen Musik eintauchen. Mit M. Kreidt (Regie), E. Harnik (Komposition) und dem Schallfeld Ensemble wurde dieses Erlebnis 2023 als Gastspiel in Graz wiederholt.